
世界へのプレゼントになろう

国際ロータリー第2800地区1959年6月9日創立

＃厨ロータリー クラブ
⑮東京第一ホテル鶴岡偲岡市錦町2－10）⑮毎週火曜日（12‥30～13：30）

平成27年10月6日（火）第2732回例会　（本年度第11回）

10月13日（火） �ゲストスピーチ　警察学校校長　田澤　義彦氏 

10月20日（火） �黒豚を楽しむ家族例会 

10月27日（火） �地区大会振替休会 

日月　7日（土） �地区大会 

Eメール◎tsuruokaO8＠rid2800．jp　ホームページ◎http：／／www．tsuruokar（．Org／

会長あいさつ　　　　　会長／越智茂昭

1．東日本大震災被災者支援事業について

9月20日（日）石巻市桃生総合センターで開催

された「教育空手杯第10回全国錬成大会」で空手

用デジタル時計を3台寄贈してきました。当日は私、

加藤エレクト、菅原理事の3人で行ってきました。

この件で、当大会を主催するNPO日本教育空手協

会より感謝状を賜りました。

会場の隣は仮設住宅が立ち並らび東日本大震災か

ら　4年半がたつのですが今だ復興は道還しという

思いがしました。感謝状を賜るとき協会理事長であ

り被災者でもある小野寺情氏は感極まり声が出ずし

ばし沈黙の時間が過ぎたほどです。

また、この度の労を取って頂いた理事の菅原成規

君は震災直後からの支援、また6月の鶴岡での大会、

今回と多大なる功績に対し協会より感謝状が授与さ

れました。おめでとうございます。

この大会は、未就学児から中学生までが空手を通じ

人間的・社会的教育の推進、子育て支援に寄与する

ことを目的とし、運営も中・高校生や保護者を中心

とされ、空手の試合は皆真剣に普段の実力を発揮す

ベく頑張っていましたが、礼儀作法も厳しく指導さ

れ清々しい大会でした。

2．第1ブロック・第2ブロック職業奉仕・ロータ

リー情報合同セミナー

9月26日（土）酒田勤労者福祉センターで開催

されました。武田幹事、小林理事、真島委員長が参

加されました。ロータリーの歴史など大変勉強に

なったということです。有難うございました。

3．県英語弁論大会

9月24日（木）新庄で行われました。鶴岡ロー

タリークラブ会長賞に輝かれた中学（暗唱の部）

鶴岡朝場第4中学校冨田荊奈さんが優勝され、11

月に盛岡で行われる東北大会へ出場されます。そし

て、高校（スピーチの部）鶴岡南高等学校中村綾乃

さんが4位入賞されました。おめでとうございます。

その他、中学（スピーチの部）余目中学校渡合奏さん、

例会でスピーチして頂だいた羽黒高等学校石原賀代

子さんは惜しくも入賞をのがしました。

幹事報告 幹事／武田啓之

○国際ロータリー

ロータリーレートのお知らせ

10月1ドル120円　　現在124円

○読書のまち鶴岡宣言を進める会代表黒羽根洋司

署名についてのお願い

○東根中央R⊂

東根中央RC創立25周年記念式典

日時：11月23日（月）祝日

会場：タントクルセンタ一大ホール

登録受付：14：00～

記念講演：15：00～16：00

講師：橋本五郎氏（読売新聞特別編集委員）

TRl会長K．R．〟ラビ〝ラビンドラン　■地区ガバナー酒井　彰

竃会長／越智茂昭男副会長／木村　節男幹事／武田啓之溺会長エレクト／加藤　亨
表会報委員会／佐藤詩郎・阿部純次・菅原成規

事務局：山形県鶴岡市錦町2－68鶴岡SSビル1F【田（0235）28－3375因（0235）28－3376
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演題：「どうなる日本の政治」

記念式典

会場：東根グランドホテル

式典：17：00～17：50

祝賀会：18：00～19：30

会費：10，000円　締切10／20

全国藩校サミットについて（第一回）
羽前絹練（株）監査役　遠藤　敏雄氏

全国藩校サミットの始まりは、

漢字文化振興会（後に漢字文化

振興協会となる）の石川忠久専

務理事（前二松学舎大学学長）

が会長に就任し、全国を講演に

廻っている時に、各城下町で苦

の行事や、孔子祭など、江戸時

代の習慣が残っている事に気づき藩校サミットの立

ち上げを思いついた。

昨年7月に埼玉県行田市の忍（おし）藩［映画

のぼうの城のモデルで有名］で開催されたのが12

回目である。第一回は平成14年、東京の湯島聖堂

で行われ、次に福島の会津藩（日新館）と、毎年旧

各藩で開催され、鶴岡の庄内藩は第6回、平成19

年に文化会館で盛大に開催された。
一昨年は鶴岡と関係の深い鹿児島の薩摩藩で開催

された。ここで藩校サミットの目的を申し述べると、

江戸時代（1800年前後）にあって「人材」を育む

教育理念の確立を目指し各藩それぞれで学校（藩

校）を設立したものである。

全国から藩校教育、人材教育に係わる人達が集う

全国大会でもあり、江戸時代の精神文化を改めて評

価して現代に生かすべく行動をしているのが藩校サ

ミットといえる。その内容は各藩校教育の特徴を中

心に紹介され、小学生を中心にした論語の素読の発

表などがあり感動を与えるものであった。又、地元

を代表する方々の鼎談、内容は「地域の教育をどう

生かすか」藩校が現在の教育にどうつながってきた

かなど、その藩独自の教育で有能な人材を育ててき

たのか等発表される。

夕方からは旧藩主を交えて食事をしながら各藩の

人達との交流を深める場があり、これも藩校サミッ

トの有意義な機会でもあり、楽しみでもある。

「今までの藩校サミット開催地」

回数　　開催年　　県名　　藩名　　藩校名

第1回　平成14年　東京湯島聖堂

第　2回　平成15年　福島　　会津　　日新館

第　3回　平成16年　佐賀　　多久　　東原産舎

第　4回　平成17年　岡山　　高梁　　有終館

第　5回　平成18年　長野　　高遠　　進徳館

第　6回　平成19年　山形　　庄内　　致道館

第　7回　平成20年　熊本　　肥後　　時習館

第　8回　平成21年　新潟　越後長岡　崇徳館

第　9回　平成22年　島根　　松江　　文明館
～平成23年　東北大震災により開催を見送る～

第10回　平成24年　茨城　　水戸　　弘道館

第11回　平成25年　鹿児島　薩摩　　造士館

第12回　平成26年　埼玉　　忍　　　進傾館

（第13回　平成27年10月　福岡　黒田　修猷

館　開催予定）

昭和11年

昭和29年

昭和33年

同

昭和55年

平成20年

遠藤敏雄氏経歴

鶴岡市生まれ

鶴岡南高等学校卒業

日本大学理工学部工業経営学科卒業

第一工業製薬株式会社入社（京都市本社）

在京中に近畿荘内会幹事長　及び

日本大学京都校友会幹事長を8年間務める。

帰郷後、羽前縞練株式会社総務部長・取締役

その後、監査役（現職）を務める。
大和交通株式会社取締役就任。（現職）

香呂会報告
出席委員会

◆ゲスト

羽前絹練㈱監査役　遠藤　敏雄氏

◆メイクされた方

藤川享胤君・武田啓之君・富樫松夫君

・、圭′′義朝脇

阿部純次君　遠藤さん、講話有難うございま

した。次回もよろしくお願いいたします。

佐藤孝子君　遠藤さん、スピーチ有難うござ

いました。

真島吉也君　遠藤さんは小さい頃から付かず

離れずでいましたが、この度は図らずもこ

の会場でお会いして嬉しかったです。次回

もよろしくお願いいたします。


